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INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
d e  E s t a d o  d e  S a ú d e ,  c o m  c ó p i a  a o
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, a
necessidade de realizar manutenção ou troca
do  elevador  do  Hospital  Regional  de
Rondonópolis,  Irmã  Elza  Giovanella.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo as autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de realizar manutenção ou troca do elevador do Hospital Regional de
Rondonópolis,  Irmã  Elza  Giovanella.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar ao Poder
Executivo Estadual a necessidade de realizar manutenção ou troca do elevador do Hospital Regional de
Rondonópolis, Irmã Elza Giovanella.

O Hospital Regional é responsável pelo atendimento de 19 municípios da região Sul do Estado, e
diariamente conta com alto fluxo de pessoas. Contudo, por várias vezes nesse ano o elevador da unidade
quebrou, fazendo com que os funcionárias subissem com os pacientes pela rampa, dificultando o
atendimento de urgência na unidade.

Vale ressaltar que, o elevador continua sem funcionar e, além disso, ao longo desses seis meses que
passaram, o mesmo chegou a ficar parado diversas vezes por falta de manutenção, até mesmo já foi
informado pelos técnicos que o certo é troca-lo.

Observando isso, sabe-se que os elevadores para hospitais devem ser cuidadosamente projetados e
fabricados para atender especificamente a necessidade de cada paciente, utilizando de tecnologia de
avançada e os mais modernos sistemas e equipamentos do mercado. Porém não é essa a realidade do
Hospital Regional de Rondonópolis-MT.
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Desta forma, podemos dizer que esta é uma das necessidades essenciais para manter o funcionamento
efeinte deste hospital.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 27 de Novembro de 2019

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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